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Los actores de 'El proyecto de la bruja de Blair' piden más
compensación y participación en la franquicia renovada

Los actores  de la película de terror de 1999 'El proyecto de la bruja de Blair' han pedido más
compensación y una  "consulta significativa" sobre cualquier reactivación o secuela después de
que se anunciara que la franquicia de terror estaba siendo revivida  una vez más.
El sábado, los actores Rei Hance (anteriormente conocido como Heather Donahue), Joshua
Leonard y Michael Williams emitieron una  carta abierta a Lionsgate, el estudio que ahora posee
la franquicia de la bruja de Blair.

Una compensación justa y creatividad

La  carta, publicada en la página de Facebook de Leonard, pidió "pagos retroactivos y futuros de
residuales" equivalentes a lo que  se les habría asignado a través de Sag-Aftra, y dijeron que no
tuvieron "representación legal o sindical adecuada cuando se  hizo la película".
Los actores también pidieron una participación creativa en la franquicia de la bruja de Blair, que
hasta la  fecha ha producido dos películas más, varios libros, cómics, una serie de videojuegos y
una próxima renovación que Lionsgate anunció  este mes en colaboración con el popular estudio
de terror Blumhouse.
"Nuestra película ha sido rehecha dos veces, y ambas veces  fueron una decepción", dice la carta
abierta. "¡Como los insiders que creamos la bruja de Blair ... somos su arma  secreta sin utilizar!"

Un gran premio para cineastas desconocidos

La tercera y última solicitud en la carta es el desarrollo de una  subvención anual de R$60,000
dólares para "un cineasta desconocido/emergente en el género para ayudarlo a hacer su primera
película".
La suma  de la beca refleja el presupuesto inicial de la película de 1999, que ganó más de R$248
millones en la  taquilla mundial.
Hance, Leonard y Williams eran desconocidos durante la realización de 'El proyecto de la bruja de
Blair', que fue  una película independiente dirigida por Daniel Myrick y Eduardo Sánchez. Los
actores improvisaron gran parte del diálogo y participaron en  estrategias de mercadotecnia, como
aparecer en carteles de personas desaparecidas para mezclar la línea entre la ficción y la
realidad.
La  página de IMDb de la película enumeró a los actores como "desaparecidos, se presume
muertos" alrededor del lanzamiento de la  película.
'El proyecto de la bruja de Blair' reavivó el género de metraje encontrado cuando el estudio
Artisan Entertainment compró los  derechos de distribución por R$1 millón de dólares. Artisan
Entertainment fue adquirida por Lionsgate en 2003.

Minha parece não gosta de me submeter. Ele diz que tem um
gosto bastante amargo e que os pelos púbicos  deixam uma
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sensação desagradável. No entanto, diferentemente de
alguns mulheres, eu não estou disposto a depilar-me. Eu
depilei quando era  muito mais jovem, mas não gosto.

Essa relação é séria e nós queremos resolver isso.

Problemas durante o ato sexual

Eu sugeri que  continuássemos tentando, mas quando o fazemos, ele fica ansioso, tenso e
estressado, e eventualmente desiste. Isso me magoa e ele  sabe disso.
Quando discutimos isso, ele expressa muita vergonha e constrangimento. Como podemos
superar isso? Eu já estive com outroshomens como  uma pessoa peluda e nunca foi um problema
para eles. Eu sei que nenhum órgão genital é um leito de  rosas e todo o corpo é diferente. Meu
parceiro aceita que eu não vou mudar ou comprometer-me, uma vez que  decidir não me depilar
é ter o controle sobre minha sexualidade e do corpo. Estou mais feliz desse jeito.

Pressão excessiva

Uma  pessoa que é feita sentir ansiosa, tensa e estressada durante o ato sexual não está
desfrutando, e poderia inclusive desenvolver  disfunção sexual. Recomenda-se parar de fazer
essa solicitação, visto que tem como fazer aposta da lotofacil pela internet parceiro
claramente não desfruta e poderia inclusive desistir completamente  de fazer sexo para evitar
essa situação desconfortável. Talvez tem como fazer aposta da lotofacil pela internet um
momento no futuro, quando ele se sentir mais seguro  fazendo sexo com você, haja uma
oportunidade de abordar isso de outra forma.

Assinatura da newsletter

Receba dicas práticas, insights de especialistas  e respostas às suas perguntas sobre como viver
uma boa vida
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